

J'ai eu la moyenne

M. L. M., Équateur

15/05/2012

Bonjour! Voici le récit d'une faveur que m'a accordée saint Josémaria. Mes amies et moi avions eu une très mauvaise note dans une composition d'anatomie avec un professeur remplaçant. Il nous a permis de refaire le travail pour nous permettre d'avoir la moyenne.

Or le professeur titulaire est arrivé et malheureusement il avait déjà fait les moyennes autrement et ne

pouvait plus les changer. Tant pis pour moi, je n'aurais pas une bonne moyenne trimestrielle. J'ai cependant prié saint Josémaria dans ce sens. Le lendemain j'ai demandé ma moyenne au professeur et j'ai eu la bonne surprise : il avait changé d'avis. Il allait tenir compte des résultats de son remplaçant. J'ai pu ainsi très bien m'en sortir grâce à cette petite faveur de saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/jai-eu-la-moyenne/> (13/01/2026)